

春

宅島 健司

桜は春を象徴する花です。古今の昔からどれほどの歌人が、この花を歌い続けていることでしょう。現代でも様々なミュージシャンによる数多くの名曲があります。桜は見事に咲き、そしてまた見事に散っていきます。そのはかなさや切なさが日本人の琴線に触れるのでしょうか。3月と4月の別れと出会いを象徴しているようにも思います。

本校でも53回生が卒業しました。かれらもまた、この春に別れと出会いを経験します。サザンオールスターズのアルバム「がらくた」の10曲目に、「杜鵑草」(ほととぎす)という曲が入っています。その一節をそっと贈ります。

時は過ぎ人は去(ゆ)き	すべてが思い出に変わり
幸せの意味さえも	サヨナラのあとで知る
長い旅の途中の車窓には	冬の風に吹かれてなびく
面影が揺れている	寂しがり屋の誰かを励ますように
こぼさぬように 涙を	あなたがいつも笑顔でありますように
たった一言の「お元気で」	

高校では、「夢・憧れ」を持ちなさいと言ってきました。それに向かって努力しなさいとも言ってきました。でも、私自身そうしてきたかというところではありません。望みやこうあればいいなあという思いはあったと思います。しかし、それは自分の生き方を左右するような「夢」ではありませんでした。中には「夢・憧れ」等の言葉になじめない人がいるかもしれません。現に私がそうでしたから。そんな人にそっと贈ります。

夢を語り合えばいつも言葉はすぐに途切れてしまう
ひざを抱えてうつむくことばかり
鳥のように生きたいと夕空見上げて佇むけれど
翼は愚かなあこがれと気付く
私は大地に影をおとし歩く人なんだ
人として人に出会い 人として人に迷い
人として人に傷つき 人として人と別れて
それでも人しか愛せない それでも人しか愛せない

2学年

「受験生新学期」がスタートしてもう80日が過ぎようとしています

私たち54回生は研修旅行直後、“センター試験まであと397日”というその日に受験生新学期の始業式を行い、受験生になることを約束しました。その場で『受験生とは「受験を意識した日常を過ごす人」のことです。「受験を意識する」とは、普段の生活の中で常に受験を最優先に考えるということです。そして、受験生としての気持ち(自覚)をもつことが「受験生になる」ことの第一歩です。それを行動に移すことが「受験生になる」ことの第2段階です。そしてそれを継続してください。この段階までくれば、あなたたちは立派な受験生です。』と話をしました。あれからもう80日が過ぎようとしている今、54回生の皆さんはもう一歩も引けない受験生なのです。

来年度をスタートするまで残すところ2週間ほどになりましたが、受験生として来年度を戦い抜くだけの基礎学力をSpring Projectでしっかり身につけて第3学年を迎えてください。



1学年

GTZ : C ランク・D ランク 0 を目指します。

時がたつのは早いもので入学してからもう1年が過ぎようとしています。2週間後には新クラスで2年生になっています。先輩になる準備はできていますか？中には「2年生になったら頑張ろう」とか「4月から心機一転頑張ろう」と考えている人はいませんか？これはスタートを先送りにしているだけで、4月から何をどう頑張るのか、分かっていない生徒が多いものです。進級前のこの時期は、毎日の学習習慣の見直しと、国数英の基礎を固めることが大切です。2年生になると、理科、地歴・公民の学習が本格化して、今まで以上に勉強すべきことが増えるので、国数英で抜け・漏れがあるとなつていけなくなる可能性があります。

特に、先日行われたスタディーサポートでGTZがCやD(現時点では国公立大学の合格レベルの学力が身につけていない)の生徒は要注意です。毎日の授業が

“わからない”の連続だと学校生活がどんよりとしたものになるかもしれません。今のうちにしっかりと向き合っておきましょう。入学時の目標を思い出し、「これからの頑張りで十分実現できる」「諦める(自分の可能性を信じ、勉強に前向きになっていきましょう！そして、明るく先輩を慕い中学生が憧れる雰囲気の良い元気な学校を創り上げていこう。



春季球技大会

【男子の部】

ソフトボール 優勝 1-6、準優勝 2-2A
 バスケットボール 優勝 2-1、準優勝 1-5
 卓球 優勝 1-4A、準優勝 2-6

【女子の部】

キックベースボール 優勝 2-5、準優勝 1-2
 バスケットボール 優勝 2-3、準優勝 2-4
 卓球 優勝 1-2、準優勝 1-4A

生徒達の想いが届き、両日とも天気に恵まれた球技大会となりました。生徒会と体育委員を中心に生徒ひとりひとりが作り上げる生徒会行事として最高の思い出になったことと思います。今後はここで培った団結力を次年度以降の活動に生かし、学校全体をもっともっと盛り上げていきましょう。本当にお疲れ様でした。
 (生徒会)



ハンドボール部

全国選抜大会に向けて

まずは、「初戦突破！」

コツコツと努力を重ねてきたことを後悔なく、発揮させていきたいと思います。そして、全国の強豪チームに対して、今の自分たちの力がどのくらい通用するのを楽しみたいと思います。勝負はあくまでも夏ですので、夏に繋がる大会にもしたいと思います。応援宜しくお願いします。



《4月の行事予定》

4 / 2	(火)	新入生オリエンテーション・SAKURAフェス (午前)
8	(月)	大掃除 新任式 前期始業式 第56回入学式 育友会入会式
9	(火)	春季実力テスト (全学年)
10	(水)	春季実力テスト (3年) 新入生研修 (~12日)
15	(月)	朝の10分間読書開始 (全学年) 心臓検診 (1年)
16	(火)	各種委員会編成 (全学年)
24	(水)	各種委員任命式・いじめ根絶集会 (1校時)
25	(木)	歓迎遠足 (予備日なし)
26	(金)	前期中間考査A時間割発表
27	(土)	進研記述 (3年)
29	(月)	昭和の日
30	(火)	退位の日
		<その他> 内科検診 結核検診 身体測定 尿検査
		図書館オリエンテーション (1年入学式の週) 進路適正検査
		新体力テスト スタサポ説明会 (1年) 選挙管理委員会説明

主な試合等の結果

<美術部>

第10回高校生油絵アートコンテスト 個人の部 優秀賞 岩永 佑

<表彰>

○長崎県教育委員会優良卒業生徒表彰

安富 妃佐実

○平成30年度長崎県高等学校文化連盟卒業生顕彰

藤近 龍汰 (写真部)

○平成30年度長崎県高等学校高校体育連盟卒業生顕彰

日高 慶明 (ソフトボール部)